



María del Mar, a la izquierda, con otras profesoras y alumnos participantes en el corto. LA VOZ

Una profesora almeriense dirige un cortometraje premiado en Madrid

María del Mar Sánchez Hernández es profesora del Instituto Luis Braille de Coslada

TITO SÁNCHEZ NÚÑEZ

Una profesora almeriense ha dirigido un corto que ha resultado ganador en un concurso organizado por la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid junto con Platino Educa. El trabajo final de este curso era entregar un cortometraje que entraba en el concurso, que celebraba su primera edición. El corto dirigido por esta profesora almeriense

El corto ha sido ganador en la categoría de Educación Especial

El concurso estuvo organizado por la Comunidad de Madrid y Platino Educa

estaba incluido en la categoría de Educación Especial y la gala de la entrega de premios se desarrolló en el Auditorio de Telemadrid.

En el corto han participado los alumnos del Programa Profesional de Modalidad Especial de Operaciones Auxiliares de Servicios Administrativos y Generales del Instituto Luis Braille de Coslada (Madrid), además de algunas profesoras.

Todos ellos han sido actores y actrices en esta obra y

además han colaborado a la hora de hacer los decorados, grabar, rellenar las fichas de las secuencias, o el maquillaje, entre otros aspectos, ya que uno de los objetivos principales del curso era el del fomento del trabajo en equipo y valorar todos los oficios relacionados con el séptimo arte que están detrás de las cámaras.

El argumento del corto se basa en la historia de unos alumnos del Programa Profesional que descubren, a la

hora de realizar unas prácticas en empresas, que la realidad poco tiene que ver con la teoría, sobre todo cuando comprueban que la ley no se cumple al pie de la letra. Al estar ellos de paso en la empresa y no tener nada que perder, se atreven a denunciar hechos que los demás no son capaces.

María del Mar Sánchez Hernández, profesora almeriense del Instituto Luis Braille, ha dirigido el corto ganador. "Quería dar una

visión diferente de la discapacidad, en la que esta vez son ellos los que ayudan a los demás y se dan cuenta de cosas que los demás damos por hecho como 'normales'. También se trabaja sobre los prejuicios y las primeras impresiones equivocadas, ya que la acción empieza en una comisaría, dando pie a pensar que la alumna ha hecho algo por lo que va a ser juzgada, cuando en realidad lo que está haciendo es denunciar", explica.

Descubre las viviendas de Alprosan en Aguadulce

Una oportunidad única para los que desean vivir en un entorno costero sin renunciar a la comodidad

GREGORIO FERNÁNDEZ

En medio de las pintorescas costas de la provincia de Almería, se encuentra Aguadulce, un lugar idílico que combina belleza natural con una excelente calidad de vida. Alprosan promueve un proyecto residencial excepcional que se destaca como una oportu-

nidad única para aquellos que buscan una vida tranquila en un entorno costero.

Ubicación: Fácil acceso a servicios locales, como restaurantes, tiendas, centros educativos y de salud, aportando una vida cómoda.

Diseño y calidad: Cada vivienda ha sido diseñada con gran atención al detalle y con un enfoque en funcionalidad y confort. Interiores luminosos y espaciosos se combinan con acabados de alta calidad y materiales de primera, creando un am-

biente elegante y acogedor.

Espacios al aire libre: Diseñados para aprovechar al máximo el clima soleado y cálido. Amplias terrazas y jardines privados ofrecen espacios perfectos para disfrutar de momentos al aire libre.

Amenidades de primera: Una amplia gama de comodidades para su disfrute: piscina comunitaria, zonas ajardinadas, sala deportiva y áreas de recreación para niños, creando un entorno familiar.

Sostenibilidad: Comprometidos con la preser-



Proyecto residencial en Aguadulce. LA VOZ

vación del entorno, estas viviendas están diseñadas con soluciones sostenibles, incluyendo sistemas de eficiencia energética y tecnologías eco-amigables.

El proyecto residencial de Aguadulce es una oportunidad única para aquellos que desean vivir en un entorno costero sin renunciar a la comodidad. Ya sea como residencia permanente, segunda vivienda o inversión, estas propiedades ofrecen una experiencia de vida excepcional.

Para obtener más información, te invitamos a ponerte en contacto con nuestro equipo de ventas y descubrir todo lo que Aguadulce tiene que ofrecerte.

686991344
<https://residencialjacaranda.es/>